



## 常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

インスピレーションに  
なろう

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

会長 橋 幸市  
 例会場 常陽銀行太田支店2F  
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 鹿志村 勇夫・野内太台克・篠原 啓一

(先週例会) 2019年1月23日 NO. 22

(本日例会) 2019年2月6日例会(通算NO. 2866)

## 本日のプログラム(2月6日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

## ◎ 米山記念奨学会表彰・ロータリー財団表彰

## ◎ 会長タイム(橋会長)

こんにちは。あつと言う間に1月最後の例会になってしまいました。来月も皆さんにいろいろとご協力いただきたいと思いますのでどうぞよろしくお願ひいたします。今日は石川幹事が出て来てくれて、非常に心強く例会に臨めます。夫婦のようなもので、幹事というのは大したものだと思います。

これまでの例会でインフルエンザが流行っていることをお話ししましたが、この時期ヒートショックというのも心配されています。先週同じ年のいとこがお風呂に入ってなかなか出でこないので見に行ったら亡くなっていたということで、月曜日に葬儀でした。また、年末に新車を購入していた70代のお客さんがトイレで亡くなっていたということもありました。暖かい所から急に寒い所へ行くとヒートショックを起こし、亡くなる方が交通事故の5倍にもなるそうです。いとこはど

こも悪いところはなく、かかりつけの病院もないくらいだったのにそういうことになってしましました。皆さんもご注意いただければと思います。

## ◎ 幹事報告(石川重信幹事)

こんにちは。新年早々第1・第2例会を欠席して申し訳ありません。快調な新年の始まりだったのですが、4日にお腹が痛くなり5日に病院で診察を受けました。胃腸薬を貰って家に帰ったのですが、その夜から激痛で動けなくなつたので急遽入院になりました。急性胆囊炎で石が6個もあるということで手術となり、胆囊を取りました。術前術後痛くて眠れませんでした。今はもう楽になり、この2週間は痛い思い出になっています。今思えば仕事にも支障のない時期で良かったです。好きなことばかりやっているとこんなことが起ると非常に反省し、これからは嫌いなこともやって行こうと肝に銘じました。

① 2/3(日)青少年の主張弁論大会

生涯学習センター 集合8時

② 2/11(月)第2分区I.M クリスタルパレス長寿荘

今年は大子クラブがホストです。出欠表を回しますのでご記入ください。

③ 回覧…R財団ニュース、バギオだより、大洗・水戸・水戸西クラブ会報、市報、年賀状

- ④ 米山功労クラブ感謝状が届きました。回覧します。これは、特別寄付が100万円を超える度にもらえるものです。

## ◎ 委員会報告

### 親睦友好活動委員会（塩原拓海委員長）

先週宝来館様で行われた新年家族親睦会でのオークションのご報告をさせていただきます。皆様に43,700円のご協力をいただきました。ありがとうございました。

### ◎ 職業奉仕委員会担当卓話（大森委員長）

今月は職業奉仕月間ということで卓話の時間をお聞きありがとうございます。今日は資料をお配りしました。また、今月号のロータリーの友に特集が掲載されていますのでご一読ください。

#### 《ロータリーの職業奉仕について》

##### 1. 5大奉仕

クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕  
新世代奉仕

##### 2. シカゴロータリークラブ

- 1905年シカゴの弁護士ポール・ハリスが友人3人と1名1事業を原則で相互扶助のクラブとして設立。会員の事務所を輪番で会合したところから「ロータリークラブ」という。
- 入会条件「単にメシを食う会にあらず。地域に有意義なことをすること」「シカゴ市民の最善の利益を推進し、市民としての誇りと忠誠心の普及」
- 最初の奉仕活動はシカゴ市に公衆トイレを寄贈したこと

##### 3. シカゴの概略

- アメリカイリノイ州 ニューヨーク・サンフランシスコに次いで3番目の都市・国内交通の要所
- アメリカインディアンの交易の場所 「臭いタマネギ」といわれた
- 産業革命の影響を受ける⇒社会インフラが未整備
- 1930年代シカゴ暗黒時代⇒禁酒法 アルカポネによる裏社会支配 映画「アンタッチャブル」

##### 4. 職業奉仕理念

- 職業上の高い倫理基準を持つこと
- 役立つ仕事は全て価値あるものという認識

- 社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものとする

##### 5. 4つのテスト

- 1932年 シカゴRCハーバート・J・ティラーが発案 倒産寸前の会社を建て直す依頼を受け「仕事における倫理的指針として」
- 1934年 国際大会で採用された  
『4つのテスト』言葉はこれに照らしてから  
①真実かどうか②みんなに公平か③好意と友情を深めるか④みんなのためになるかどうか

##### 6. 職業奉仕活動

- 職業紹介
- 奉仕活動表彰（従業員表彰）
- インターンシップ

### ◎ ニコニコボックス（澤畠委員長）

#### 共通テーマ

「大坂なおみ選手ベスト4おめでとう！」 15名

#### 自由テーマ

「無事退院しました。お世話になりました。」

石川重信

「卓話をさせていただきます。」 大森

「今生きている事が奉仕の理想でしょうか。」 高和

「誕生祝・お祝をいただいて。」 草野

「オークションご協力ありがとうございました。」

塩原拓海

今週計 38,000円

累計 951,500円

### ◎ 出席委員会報告（石川主税委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
38名	23名(mu-)	1名	62.2%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ) -名



ポールハリス・フェロー授与 富永昇二会員